
23 апреля в 6Б классе прошёл классный час, посвящённый предстоящему юбилею 

нашего города. На занятии ученики увидели старые, чёрно-белые фотографии города, 

выслушали историю мест, запечатлённых на фотографиях. Закончился классный час 

просмотром фильма "Ледовый переход", который был снят школьной киностудией. 

 

"Я посмотрела фильм "Ледовый переход", в котором снимались учащиеся нашей 

школы. Мне он очень понравился, потому, что он интересный. В нём показана 

история нашего города" Харитонова Милена 

"Мне очень понравился фильм. Он был очень реалистичный. такое ощущение, что ты 

там находишься. Я очень переживала за них. Мне жалко Сергея Вячеславовича" 

Мигунова Надежда 

"Мне очень понравился фильм. Волнительные, захватывающие моменты добавляют 

интерес. Особенно я переживал, когда они перебирались через реку" Рыков Евгений 

"Мне фильм очень понравился. Было интересно смотреть как строился мой родной 

город" Кабанов Константин 

"Фильм был классный и познавательный. Мне всё понравилось. Спасибо всем, кто 

создавал этот фильм" Дьяченко Мария 

"Мне понравился фильм "Ледовый переход". Очень много интересной информации. 

Интересный фильм и крутые актёры. Мне понравилась сцена, как они разводили 

костёр и пили чай или ели еду" Шекера Диана 

"Мне очень понравился фильм. Оставляет приятные впечатления, особенно, когда его 

снимают ученики из твоей школы. Спасибо большое бедному оператору Сергею 

Вячеславовичу" Пархоменко Елизавета 

"Мне очень понравился фильм. Актёры хорошо сыграли свои роли. Одному герою 

даже пришлось идти по снегу. Спасибо всем за такой фильм" Ионова Ангелина 

"Мне понравился фильм. Актёры очень трудились над его созданием. Одному герою 

пришлось"плыть" по снегу. В фильме много познавательной информации о том, как 

люди прошли 400 километров пешком. Спасибо тем, кто снялся в этом фильме. Всего 

15 минут могут объяснить довольно длинную историю. Мне очень понравилось" 

Егорова Вероника 

"Мне понравился фильм и то, как актёры старались передать сюжет. Так же не 

могу не упомянуть об операторе и тех кто работал помогая актёрам. Спасибо за 



такие замечательные фильмы. Хотелось бы, чтобы они и дальше продолжили делать 

фильмы и вдохновлять зрителей." Тыклина Виктория 

 

  

 


